
环境卫生综合整治

海信VIDAA� TV以高智商表现获权威机构PIQ标识授权

12

月
20

日，国家广播电视
产品质量监督检验中心、消费
电子产品信息化推进委员会
（消推委） 联合在北京召开了
“消费电子产品信息化指数评
测结果发布会”， 海信

55


K680

系列和
47


K600

系列
VIDAA TV

被授予首批代表
中国智能电视智商水平的
“

PIQ

（产品智商）”标识认证。

“

PIQ

” 智商标识的发放和授
权使用，可以帮助消费者轻松
选购那些更具优势的智能电
视产品。

经检测， 海信
55


K680

系列和
47


K600

系列
VIDAA

TV

在遥控器易用性、 智能操
作系统、学习能力、协同能力
等关键智能化指标，以及图像
处理模式、声音处理模式等声
像指标中得分较高，顺利通过

了消推委的智商检测。

在近年来彩电行业的智
能化转型中，海信始终走在前
面。

2012

年起， 海信收购了加
拿大

Jamdeo

研发团队，以用户
体验为核心，不断推出颠覆性
创新产品，特别是于今年发布
的

VIDAA TV

，不仅赢得众多
消费者青睐，而且多次获得行
业颁发的重要奖项。并于

2012

年获得了业内最高的七星智
商认证证书。

由于海信在智能电视领
域的研发、制造、检测等方面
技术水平始终处于行业前列，

在推动智能电视的普及方面
作出了突出贡献。由此，消推
委正式授予海信首批“企业备
案实验室”资格，企业有权进
行产品智商的检测，检测结果
报消推委备案。
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综合要闻

02

注销公告

兹有信阳市河区申城
文化传媒有限公司经股东会
议决议， 拟向当地工商部门
申请注销， 请与公司有关的
债权、 债务人自公告发布之
日起

45

日内向公司申报债
权、债务。

特此公告
信阳市河区申城文化

传媒有限公司
2013

年
12

月
26

日

声 明

兹有固始县李店乡立

马电动车专卖店工商营业

执照 （ 注册号：

411525660298230

）， 因不

慎丢失，特声明作废。

声 明

兹有刘初兵豫
SN4588

号小型轿车，车架
号：

LH17CKKF4CH245103

，

发动机号：

28028282

，其车
辆购置附加税完税证明
（证号：

11411663719

），因
不慎丢失，特声明作废。

声 明

兹有信阳市工业城嘉

源餐饮服务有限公司财务

专用章因不慎丢失， 特声

明作废。

声 明

兹有罗山县子路镇新

型建材有限责任公司行政

公章 （ 编号 ：

4115210005568

）， 因不慎

丢失，特声明作废。

声 明

兹有谢元贵的房屋坐

落于罗山县竹竿镇竹竿街

新街道， 其房屋所有权证

（证号：

000093

），因不慎丢

失，特声明作废。

声 明

兹有信阳市鸡公山

管理区李家寨镇中心小

学组织机构代码证（代

码：

41934683-6

），因不

慎丢失，特声明作废。

声 明

兹有潢川县张集乡

中心学校事业单位法人

证书副本（编号：事证第

141152600616

），因不慎

丢失，特声明作废。

方波深入贫困村走访慰问

本报讯（吴正君卢万龙）

12

月
24

日，市委常委、统战部长
方波带着市委领导和市直统战
系统全体干部职工的牵挂和新
春祝福，深入到定点帮扶的新县
浒湾乡游围孜村进行走访慰问。

在参观游围孜村大棚蔬菜
种植示范园和到游围孜村光荣
敬老院看望慰问五保老人后，方
波向游围孜村党支部书记全面
了解该村种植、畜牧养殖，以及
劳动力转移、农民收入、党务公
开和村务公开、下一步重点工作
等情况。方波说：市委对定点帮
扶贫困村工作很重视，游围孜村
是市委统战部的定点帮扶村，在
今后的帮扶工作中，我们将积极
在政策信息、项目引进、资金协
调等方面开展帮扶工作。对于游

围孜村在下一步工作中急需办
理的“游围孜村进口断桥建设项
目及周边环境治理”、“游围孜村
至产业集聚区李榜村沿河路贯
通”、“游围孜村体育文化广场建
设”、“游围孜村提灌站建设”、“游
围孜村敬老院饮水工程”

5

个民
生项目， 方波要求随行的县、乡
领导，要积极寻找专业部门进行
可研和规划，并抓紧落实在项目
上，以争取更多的资金来源和渠
道。市委统战部将积极协调各相
关部门在政策、资金等方面给予
帮助。

方波还走访慰问了贫困户。

每到一户他都详细询问家庭近
况，并代表市委、市直统战系统
全体干部职工为贫困户送去慰
问金、送上新春祝福。

曹新生在检查木机厂等农贸市场环境卫生综合整治工作时强调

加快进度 加大力度 全面改善

本报讯（记者殷英）

12

月
26

日上午，副市长曹新生带领
河区和市直相关部门的负责同
志，对中心城区部分农贸市场及
周边环境卫生整治工作情况进
行检查。

曹新生一行先后到木机厂农
贸市场、白坡农贸市场和谭山包农
贸市场，重点检查了各农贸市场内
的环境卫生、基础设施建设、经营
秩序等情况，并针对检查中存在的
问题，现场提出整改意见，要求相
关部门立即行动，狠抓落实。

曹新生强调， 各有关单位要
把整治工作列入近期的重要工作
日程，加快进度，加大力度，把应
该做的做好、应该管的管好，切实

履行自己应尽的职责， 不能有半
点推卸。要坚定信心，克服困难，

调动一切积极力量，真抓实干，抓
紧抓实， 全面改善农贸市场及周
边环境卫生状况。对农贸市场，要
进行全面规范整治， 细化工作任
务，明确具体责任人，按照要求治
理到位。需要改造的要进行改造，

改造完成后， 要切实落实市场管
理责任制， 按照谁管理谁负责的
原则，强化内部管理，严格划行归
市，加强卫生保洁。对农贸市场周
边的早餐摊点和夜市排档， 以不
影响周边交通、 环境卫生和百姓
生活为原则，合理划定区域、面积
和摊位， 切实解决市区农贸市场
脏、乱、差等问题。

这 里 的 冬 天 并 不 冷

12

月
26

日下午
2

点，北风呼
啸， 飞叶飘零。“东方红， 太阳
升，中国出了个毛泽东。”激昂
欢快的歌声在信阳火车站广场
回荡，嘹亮优美的音乐，引得人
们在寒风中纷纷驻足观看，很
快就围成了一个暖暖圈。圈外，

寒风肆虐；圈内，轻舞飞扬。鼓
掌声，喝彩声，欢呼声，声声不
断；大合唱，诗朗诵，歌伴舞，精
彩不停。 由信阳市激情广场舞
艺术团自发组织的“纪念毛泽
东诞辰

120

周年暨欢度元旦”文
艺汇演正在激情进行中。 这个
“爷爷奶奶”级的艺术团，在团
长郑爱玉的带领下，唱红歌，颂
党恩，不惧严寒，为信阳市民奉上她们精心准
备的新年礼物。

郑团长对记者说：“我们现在的好生活，

都是毛主席共产党创造的，而年轻的一代，对
毛主席的了解越来越少了。我们唱唱红歌，希
望下一代像我们一样，不忘党恩，保持本色。”图为艺术团歌伴舞《蝶恋花·答李淑一》。

图为观众在寒风中驻足观看。

马万里一行来信阳珠江村镇银行调研

本报讯（李东明）日前，省委农村工作
办公室副主任马万里、 处长孙金峰一行在
市委副秘书长李雪洋的陪同下到信阳珠江
村镇银行，就该行支农产品创新及“三农”

金融服务情况开展专题调研。

马万里一行实地察看了信阳珠江村镇
银行光山支行营业及办公场所，并询问该支
行业务开展情况， 得知该支行在成立刚一
年、客户经理只有

5

人的情况下，发放贷款达
1.5

亿元， 特别是涉农贷款占比达
89%

时，大
为赞许，肯定了该行的支农信贷工作。

在光山县政府会议室， 马万里组织召
开了信阳珠江村镇银行创新支农产品服务
“三农”专题座谈会。光山县委县政府有关
领导、“三农”客户代表、信阳珠江村镇银行
领导共

20

余人参加了座谈会。

李雪洋主持会议。 他介绍本次调研是
根据

12

月
9

日副省长王铁在《美丽乡村》杂
志刊登的《信阳珠江村镇银行支农信贷产
品》一文作出“八项产品，八县设立支行，值

得研究”重要批示，在省委领导亲自指示下
开展的。

会上， 信阳珠江村镇银行副行长彭想
平（主持工作）就该行发展情况、支农产品
创新、 支农服务成效及下一步工作打算作
了简要汇报。 光山支行负责人具体谈了支
农信贷工作经验及心得体会。

光山四方植物油公司、 钱财米业公
司、兴邦家庭农场、兴发水产养殖合作社
负责人等客户代表踊跃发言，畅谈了自己
在与信阳珠江村镇银行业务往来过程中，

对信阳珠江村镇银行从陌生到熟悉、从拒
斥到接受、 从怀疑到认同的生动经历。他
们用朴实的语言、鲜活的事例、切身的感

受对信阳珠江村镇银行创新支农产品、精
简信贷流程、提高工作效率、倡导阳光信
贷文化等方面给予了较高的评价和热情
的赞扬。

在听取信阳珠江村镇银行工作汇报及
客户代表感言后， 马万里高度肯定了该行
成立一年以来在支农产品创新及“三农”金
融服务工作中取得的扎实成绩， 指出信阳
珠江村镇银行的成功之处在于： 一是坚持
支农支小，市场定位准确；二是坚持差异化
服务策略， 从而在激烈的市场竞争中占有
一席之地；三是积极创新金融服务方式，尤
其创新担保方式，探索扩大抵质押物范围，

切实解决了农民缺少抵押物的现实问题；

四是坚持“阳光信贷”理念，培育农村信用
观念，实现了村镇银行与“三农”发展的双
赢。

马万里强调，河南省是农业大省，支农
保粮的担子重，积极做好“三农”金融服务，

既是村镇银行业务发展的需要， 也是履行
社会责任的需要。 党的十八届三中全会对
农村改革作出了全面部署， 推动城乡一体
化、构建新型农业体系、培育新兴农业经营
主体、 推动现代农业发展均离不开金融的
支持。 他希望信阳珠江村镇银行继续做好
支农金融服务， 在构建新型农业体系方面
发挥更大作用， 为实现全面建成小康社会
的目标贡献自身力量。

信阳市房产管理中心商品房预售许可公示

（第
0196

号）

预 售
楼盘信息

信房预售证第
2013069

号 发证日期
2013

年
12

月
26

日
信阳市万恒置业有限公司

绿城·百合新城一期工程
1

号
-5

号楼
信阳市南湾湖风景区茗阳路

预售许可证号
开发建设单位
项目名称
项目坐落

楼号
1

号楼
2

号楼
3

号楼
4

号楼
5

号楼

规划用途
住宅

/

商业
住宅

/

商业
住宅
住宅
住宅

套
/

间数
24/6

24/6

10

22

10

层数
8

8

5

6

5

结构
钢混
钢混
钢混
钢混
钢混

建筑面积
3487.58

3480.9

1408.72

3764.9

1408.72

根据《中华人民共和国行政许可法》、《中华人民共和国房地产管理法》等有关法律、

法规的规定， 现对信阳市万恒置业有限公司绿城·百合新城一期工程
1-5

号楼项目的预
售申请进行许可予以公示。联系电话：

0376-6237051

。

信阳市房产管理中心
2013

年
12

月
26

日

预售商品房明码标价等信息可登录信阳市房产管理中
心网站查询或查阅现场销售公示牌。

备注

开竣工时间
施工单位

411500100002089

（

1-1

）

开发企业资
质证书编号

国有土地
使用证号

建设工程规
划许可证号

建筑工程施
工许可证号

41305045

信市国用（

2012

）

第
50003

号

监理单位
企业法人
营业执照

中煤七十二工程有限公司
2013.11.1-2014.10.20

4115042013093002

煤炭工业郑州设计研究院股份有限公司

411501

南
201300003

号

杨慧中在检查羊山新区农贸市场环境卫生综合整治工作时强调

高度重视 强化管理 加强宣传

本报讯（记者殷英）

12

月
26

日下午，市委常委、宣传部部
长、副市长杨慧中深入所分包的
羊山新区农贸市场，检查环境卫
生综合整治情况。

杨慧中先后检查了白高庙
农贸市场和楚王城便民市场。每
到一处，她都认真查看市场各个
角落的卫生及经营管理情况，仔
细听取相关单位负责人就农贸
市场环境卫生整治等工作情况
的汇报，并现场协调解决检查中
发现的问题。白高庙农贸市场统
一规划经营、 管理比较规范、综
合环境良好，得到了杨慧中的肯
定。在楚王城便民市场，杨慧中
对摊主乱堆乱放、 占道经营、地
面垃圾多、 无序经营等情况，明
确提出了整改要求和时间节点，

要求相关部门尽快规范商户经
营行为，统一划行归市；督促商
户严格执行门前“三包”责任制，

保持市场内道路卫生整洁；及时
清理市场内的垃圾， 清通下水
道，保持市场内干净整洁。

检查中，杨慧中强调，各相
关部门要安排专人对农贸市场
逐一“问诊”，对存在的问题列
出时间表认真整改， 并加强监
督检查， 促使各农贸市场的环
境卫生早日达标。 要加大宣传
力度， 教育和引导经营业主和
商户增强自觉搞好农贸市场环
境卫生的责任感， 营造良好的
经营环境。 要把农贸市场综合
整治作为一项长期的工作扎扎
实实地抓好， 建立市场综合整
治的长效机制。

12

月
26

日，

市城管执法局羊
山大队对新六
街、 新二十四街
占道经营进行了
整治。 图为该局
执法人员对店外
经营的商户进行
规劝并把物品放
回店内。

本报记者
赵锐 摄

市场环境好了 人气儿旺了 生意好做了

———茗阳农贸市场综合整治侧记

“这个市场一开业，我就在里面卖菜。

以前外面总是有摆摊儿的，我们里面的就
受挤兑，生意不好做。近几年搞创建，倒是
一年比一年强。特别是最近一段时间力度
真大，你看，墙也白了，地面儿也干净了，

外面摆摊的也没有了，买菜的都进到里面
来了。市场环境好了，人气儿就旺了，我们
的生意也就好做了，收入自然也就多了。”

12

月
26

日，在茗阳农贸市场摆摊卖蔬菜的
赵亮高兴地跟记者聊起了市场的变化。

我市于
12

月
19

日召开中心城区环境
卫生突出问题综合整治工作会议后，南湾
湖风景区和市国土资源局联合快速行动，

对茗阳农贸市场及周边环境进行综合整
治。市国土资源局负责市场内的整治和规
范， 南湾湖风景区负责市场外占道经营、

出店经营及流动摊点等的整治和清除。

当日下午，记者在茗阳农贸市场看到，

这里正进行着一场大扫除： 具体实施市场
整治工作的信阳市中远房地产开发公司的
员工们有的在用高压水枪清洗地面、 有的
在清理乱堆乱放杂物、有的在擦拭窗玻璃、

有的在铲除陈年污渍……商户的积极性也
被充分调动起来， 大家拿起物业公司配备
的扫帚和垃圾桶， 自发把自家的摊位擦拭
整理干净， 把堆积的菜叶等垃圾清理到垃
圾桶，由物业公司统一清运出市场。

“我们都希望市场干净卫生有秩序，

在市场内卖菜风吹不着、 雨淋不着的，怎
么都比在外面舒服。我觉得公司对市场的
整治应该是一次性投资，永久受益，不能
今天整一点，明天再弄一点的。比如重新
规划市场的整体布局， 重新安排蔬菜、肉
类等不同种类摊位的位置，还有摊位前后
的间隔也应该合理一些， 留出足够的空
间，这样既方便我们进出运送货物，也方
便进来买菜的群众。市场整好了，我们进
入市场的时候，物业公司可以和我们签订
卫生承包合同，要求大家保证自己摊位的
干净。每天做完生意，擦擦扫扫，把自己的
摊位弄干净是挺容易的一件事儿。” 见到
前来督察市场环境整治的中远房地产开
发公司的副总经理赵守博，在市场内卖猪
肉的周老板忙着上前提建议。

“我们当初的设想就是要打造一个高
标准的农贸市场。但是后来进入市场的经
营户水平参差不齐，给我们的管理带来一
定的难度。这几年我们年年投入、年年整
治，尤其是今年的力度特别大。我们组织
了
45

人的整治施工队伍，分
3

个作业组。首
先由综合整治组进行综合环境整治，清理
乱堆乱放杂物，铲除小广告；其次由专业
粉刷组进场作业， 加班加点连续工作，高
效完成市场内墙壁的粉刷任务；最后由污
水疏通组进场，疏通污水沟，清理污泥，清
洗地面。截至目前，我们共粉刷市场内墙

面
3000

平方米，疏通污水沟
150

米，清理污
泥和垃圾

3.7

吨， 清洗地面
1600

平方米。我
们还将加强日常管理，成立秩序维持组和
环境清扫组， 负责维护市场经营状况安
全、有序，以及市场内卫生的一日一清扫，

确保整治成效。”赵守博介绍说。

正在市场内灌香肠的李阿姨经常来这

个市场买菜， 亲眼见证了市场的变化：“以
前市场门口都是摆摊的，菜叶子、果皮扔一
地，一踩就是一鞋底，进出市场都不方便。

现在把市场治理好了，有秩序又干净卫生，

我们买菜心情舒畅不说， 感觉菜的卫生质
量也上去了，吃到嘴里也放心些。”

在市国土资源局牵头对市场内环境
进行综合整治的同时，南湾湖风景区贤山
办处事也抽调人员，集中时间，集中力量，

对市场外的出店经营、流动摊贩、乱停乱
放等现场进行整治。记者看到，进出市场
道路畅通，往日拥挤在门口的流动摊贩已
不见踪影，周边环境秩序井然，市场整治
已初见成效。

□
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